COMMUNIQUE DE PRESSE



La Banque Syz recrute Gabriel Aractingi, ancien de Goldman Sachs, pour piloter la croissance au Moyen-Orient

Genève, le 26 juin 2023 - La Banque Syz a recruté Gabriel Aractingi en tant que Managing Partner et responsable du Moyen-Orient, alors que la banque familiale se développe en Turquie, en Arabie saoudite et aux Émirats arabes unis. Cette nomination fait suite à plusieurs embauches stratégiques, alors que la Banque Syz étend son empreinte géographique et étoffe son offre de gestion de fortune.

M. Aractingi dispose d'une longue expérience en gestion de fortune durant laquelle il a stimulé la croissance de l'activité en assurant une gestion des relations de qualité institutionnelle.—En ligne avec la vision à long terme de la famille pour la banque, il rejoint en tant qu'associé, convergeant davantage les intérêts de la famille, de la direction et des clients.

Un track-record parlant

En tant que directeur et responsable de la gestion de patrimoine au Moyen-Orient chez Goldman Sachs, M. Aractingi a été à l'origine des ambitions de la société en matière de private banking dans la région. Il a en outre élaboré et mis en œuvre une stratégie de marché pour la région MENA, et a également constitué et dirigé une équipe de banquiers à Dubaï, Genève et Londres, tout en étant le moteur d'un grand succès commercial.

Auparavant, il était directeur responsable du Global Family Office pour le Moyen-Orient et l'Afrique chez UBS. En tant que membre du comité de gestion du Global Family Office, il a démontré son expertise en matière de développement commercial, de gestion de la clientèle et en leadership. Avant de rejoindre Goldman Sachs et UBS, M. Aractingi a occupé des postes chez Investcorp et Morgan Stanley.

Nicolas Syz, Head of Private Banking à la Banque Syz, a commenté cette nomination :

« Nous sommes très heureux d'accueillir Gabriel à la Banque Syz. Il apporte plus de 25 ans d'expérience de travail dans des cultures et des environnements réglementaires différents, en augmentant les revenus et en obtenant des résultats exceptionnels pour les plus grands noms de la gestion de fortune mondiale. Sa connaissance du marché, son expérience, sa philosophie orientée client et son approche axée sur les résultats joueront un rôle essentiel dans l'expansion de nos services au Moyen-Orient. Son arrivée est une première étape très positive, qui sera suivie de recrutements importants pour renforcer notre présence dans cette région, alors que nous continuons à consolider notre position dans les autres géographies d'importance stratégique. »



Gabriel Aractingi, associé gérant et responsable du Moyen-Orient, a ajouté :

« Je suis ravi de rejoindre une banque innovante, dotée d'un riche héritage et d'un esprit entrepreneurial. Je me réjouis de mettre à profit mon expérience pratique en matière de développement commercial, de relations clients et de gestion d'équipe pour développer la clientèle de la Banque Syz au Moyen-Orient. Cette région est l'un des pôles économiques les plus dynamiques au monde. Il existe une opportunité unique pour la Banque Syz, et pour l'ensemble du Groupe, d'aider davantage d'entrepreneurs et de particuliers, à atteindre leurs objectifs en matière de gestion de patrimoine. »

— FIN —

À propos du Groupe SYZ

Le Groupe SYZ est un groupe bancaire familial dont les valeurs sont de solides performances d'investissement à long terme, une gestion prudente des risques et la personnalisation du service offert à nos clients. Eric Syz, issu d'une famille d'entrepreneurs qui remonte à plusieurs siècles, a co-fondé, en 1996, le groupe qu'il dirige encore à ce jour aux côtés de ses deux fils et de toute une équipe de spécialistes du secteur. Stabilité et sécurité : le Groupe SYZ dispose de fonds propres solides, presque deux fois supérieurs au niveau imposé par la réglementation suisse.

Il répond aux besoins de ses clients à travers trois lignes de métiers :

- la Banque SYZ propose à ses clients privés une véritable alternative aux traditions du secteur bancaire privé suisse.
- SYZ Asset Management investit principalement les actifs d'investisseurs institutionnels suisses dans des obligations et des instruments du marché monétaire.
- SYZ Capital offre à des investisseurs la possibilité d'investir, aux côtés de la famille
 Syz, dans des produits alternatifs difficiles d'accès, y compris les marchés privés.

Le Groupe et ses clients partagent la même vision à long terme et la même volonté de constituer un patrimoine pérenne pour les générations futures.

Disclaimer

This press release has been issued by the Syz Group. It is not intended for distribution to, publication, provision or use by individuals or legal entities that are citizens of or reside in a

state, country or jurisdiction in which applicable laws and regulations prohibit its distribution, publication, provision or use. It is not directed to any person or entity to whom it would be illegal to send such document.

This press release is intended for informational purposes only and should not be construed as an offer or solicitation for the subscription, purchase, sale or keeping of any security or financial instrument, or as a contractual document. The information contained herein does not constitute any legal, tax or accounting advice and may not be suitable for all investors.